7 Pieces

110 m?

Réf. CB-1266-AC

995 000 €

Biarritz
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Jolie et typique maison de la premiere moitié du 20eme siecle a Biarritz.
Au sein d'un quartier résidentiel haut de gamme proche du centre,
|'architecture néobasque de cette villa y prend toute sa place et avec
discretion sur un terrain de 543 m2. D'une surface d'environ 110 m2.
L'ensemble se compose d'une entrée, un salon, une salle a manger et
une cuisine en rdc. 3 belles chambres et une salle de bain avec wc a

|'étage. Un sous-sol complet est également disponible. Un joli jardin

entoure le bati principal. Un potentiel d'extension est intéressant. La

maison dispose également d'un garage. En ...

Pretty and typical house from the first half of the 20th century in Biarriz. In a
high-end residential area close to the center, the neo-Basque architecture of this
villa takes its place and with discretion on a plot of 543 m2, With a surface area of
approximately 110 m2. The set consists of an entrance, a living room, a dining
room and a kitchen on the ground floor. 3 beautiful bedrooms and a bathroom with
toilet upstairs. A full basement is also available. A pretty garden surrounds the main
building. The potential for expansion is interesting. The house also has a garage. In

good general ...
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PRESTANT REALTY
2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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